

ANALISIS PENERAPAN AKUNTANSI PADA PT USAHA KITA LESTARI DI PEKANBARU

BEFI BANEGAWTI
NPM : 125310859

Skripsi Pada Program Studi Akuntansi S1 Fakultas Ekonomi.

Universitas Islam Riau.

Pembimbing I : Dr. Zulhelmy SE, M.Si, Ak, CA

Pembimbing II : Siska SE, M.Si, Ak, CA

ABSTRAK

PT Usaha Kita Lestari adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa Kontruksi. Penelitian ini bertujuan mengetahui kesesuaian penerapan akuntansi keuangan pada PT Usaha Kita Lestari telah sesuai dengan Prinsip Akuntansi Berterima Umum. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara, dokumentasi, dan observasi dengan data menggunakan metode deskriptif.

Dalam penerapan akuntansi keuangan yaitu akuntansi piutang dimana perusahaan tidak menghitung penyisihan piutang tak tertagih dan hanya melakukan penghapusan langsung untuk setiap piutang tak tertagih.

Dalam penerapan akuntansi keuangan yakni akuntansi persediaan dimana dalam pembelian persediaan untuk tahun 2015 perusahaan mengeluarkan biaya transportasi dan bongkar barang. biaya transportasi dan bongkar barang yang dikeluarkan perusahaan tidak dicatat sebagai penambah harga perolehan persediaan, melainkan dilaporkan sebagai biaya yang dibebankan ke biaya operasional.

Dalam penerapan akuntansi keuangan yakni akuntansi aktiva tetap, dalam penghitungan beban penyusutan ini perusahaan menggunakan metode garis lurus (straight line method). Dalam penyusutan beban penyusutan untuk satu tahun penuh atau berdasarkan tahun perolehan, tanpa memperhatikan tanggal perolehan aktiva tetap. Hal ini menyebabkan beban penyusutan disajikan laporan laba rugi terlalu tinggi dari yang semestinya.

Untuk itu penulis menyarankan sebaiknya perusahaan lebih cermat dalam melakukan penerapan akuntansi sebagai salah satu ketentuannya berdasarkan akuntansi yang berterima umum. Bentuk pencatatan yang dilakukan berdasarkan akuntansi yang berterima umum dimaksudkan untuk mengetahui dan mengendalikan keuangan dan pelaporannya dalam perusahaan.

Kata Kunci : Penerapan Akuntansi yang di lakukan pada PT. Usaha Kita Lestari Pekanbaru